

Warum fahren in den Ländern mit hohem Radverkehrsanteil viele Menschen mit hohem Lenker? Vermutlich weil es sehr angenehm ist, aufrecht zu fahren. Der Grund, warum viele Leute dennoch in gebückter Haltung mit geraden Mountainbike-Lenkern Radfahren, ist, neben dem Wunsch "sportlich" zu fahren, oft der Gegenwind: Mit Elektromotor kein Problem. Bei Gegenwind wird einfach der Gasgriff ein bisschen mehr aufgedreht, und dem Wind in aufrechter Stellung getrotzt. here we go... dem Nordwestwind entgegen...

